

Suite

## Autour d'Angers

# Une nouvelle salle des ventes pour Emmaüs

**Saint-Léger-de-Linières** (Saint-Jean-de-Linières) — La communauté Emmaüs a inauguré, samedi, sa nouvelle salle des ventes de 1 200 m<sup>2</sup>, opérationnelle depuis la fin août.

La communauté Emmaüs a inauguré une nouvelle salle de vente, samedi, à Saint-Jean-de-Linières.

Cette nouvelle salle représente un investissement de 2,60 millions d'euros dont le financement a été réalisé à parts égales par la puissance publique et la communauté Emmaüs.

« Ici, il y a une obsession, celle de faire en sorte que ce qui est bon le soit dans toutes ses dimensions : le souci de la planète, celui des hommes et des femmes et le souci de produire du bien à toutes les étapes... C'est encore un peu plus circulaire que toutes les économies circulaires ! », a salué Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique, présent sur le site lors de cette visite inaugurale.

### Relever le défi du réemploi

Depuis quarante ans, la communauté s'active autour des dons, des ramassages chez les particuliers, dans les déchetteries ou dans les entreprises. « Il peut s'agir de déchets pour certains mais pour nous, une fois triés, nettoyés, testés et mis en vente, c'est la source de revenus qui nous fait vivre ! », a rappelé Jean-Paul Gallot, coprésident d'Emmaüs Angers, avant de souligner que la communauté compte soixante compagnons de vingt-trois nationalités différentes âgés de 20 à 77 ans.

La communauté s'attelle à relever le



Une visite guidée et commentée par les protagonistes du projet. Ici, l'architecte angevin, François Terrien, fait la présentation à Christophe Béchu (à gauche), ministre de la Transition écologique.

défi du réemploi. Par exemple, le parquet en châtaignier d'un ancien gymnase de Rennes, les menuiseries en aluminium issues de l'Hôtel du Département ou encore des fenêtres en PVC mal côtés données par une entreprise ont été recyclées.

### Panneaux photovoltaïques

Avec une parfaite maîtrise des coûts, une douzaine d'entreprises et des bénévoles investis en chantiers parti-

cipatifs sous la houlette de l'association l'Établi, ont été mobilisées pour ces réalisations.

La communauté Emmaüs entreprend également de réaliser un raccordement de la nouvelle salle des ventes à sa chaufferie bois et d'avoir recours à la géothermie pour les ateliers.

Des panneaux photovoltaïques seront installés sur la toiture via l'entreprise citoyenne Cowatt et des

ombrières sur le parking via Alter Énergies. La transition écologique, c'est aussi le projet Graine d'Emmaüs, un maraîchage bio engagé depuis plus de deux ans avec l'objectif d'une auto-consommation.

« Merci d'être cette vitrine, d'être le laboratoire de ces solidarités et de ces transitions dans tous les sens du terme... », a conclu le ministre.

# Les chasseurs s'engagent à réhabiliter des mares

**Bouchemaine** — La fédération départementale des chasseurs de Maine-et-Loire restaure un réseau de mares bocagères. Des travaux sont en cours près du château des Landes. D'autres vont suivre.

Cette mare asséchée se trouve sur l'exploitation de Stéphane Bigot, près du château des Landes à Bouchemaine. Samedi, un engin de terrassement l'a recreusé en pente douce pour qu'elle retrouve son utilité agricole et participe à nouveau à la biodiversité. Trois autres mares, dont une appartenant à la commune, vont faire



## Longuenée-en-Anjou (La Meignanne)

# Les motards solidaires pour le jeune Lény



Lény Corvaisier a fait du side-car entouré de sa famille.

Le moto-club Les Cagouilles a repris ses balades annuelles, samedi. Cent motards étaient présents.

« Nous lançons une nouvelle œuvre sociale au profit de Lény Corvaisier », indique Philippe Poirier, le président du moto-club. Une cagnotte a été ouverte.

« Lény, né prématuré il y a seize ans, connaît aujourd'hui un handicap physique. Il se déplace en fauteuil électrique depuis ses quatre ans. Il a besoin de l'aide d'une tierce personne pour tous les gestes de la vie quotidienne », confient ses parents, Tatiana et Olivier. Dimanche, Lény a pu faire du

side-car, « un vrai moment de bonheur, une sortie comme tout le monde », s'est-il réjoui.

Lors de cette sortie, Philippe Poirier a annoncé que le club remettrait un chèque pour Lény le 15 octobre. « J'utiliserai cet argent pour acheter un lève-personne dans la chambre de mon fils », indique sa mère, qui assure au quotidien le suivi de son fils.

« Avant le départ, les cent motards présents ont marqué une minute de silence pour Alexis, 23 ans, que nous avions soutenu en 2019 et qui est décédé après une maladie paralysante », précise le président.

## Longuenée-en-Anjou

# Un humoriste à l'espace Longuenée

La commission culturelle commence la saison culturelle avec la venue de l'humoriste Yohann Métails dans *La Tragédie du Dossard 512*, vendredi à 20 h 30, à l'espace Longuenée.

« Un spectacle hors-norme où tout le monde se reconnaît, même les moins sportifs », plaisante Marilyne Nouvet-Dumaine, adjointe à la culture. Ce sportif, amateur de trail, va parler de sport. « Yohann offre aux spectateurs un moment d'aventure, une épopée », précise Marilyne Nou-

vet-Dumaine. Elle ajoute : « Depuis le nouveau mandat, nous n'avons pas eu d'humoriste. »

Le plein tarif est de 11 €, 8 € en tarif réduit, pour les habitants de Longuenée-en-Anjou, et 3 € pour les moins de 12 ans.

**Réservations** : par mail à [billetterie@longuenée-en-anjou.fr](mailto:billetterie@longuenée-en-anjou.fr) ou par téléphone au 02 41 32 67 58.

Vendredi 30 septembre, à 20 h 30, espace Longuenée.

## Longuenée-en-Anjou (La Membrolle-sur-Longuenée)

# Qui veut rejoindre les Membropattes ?

Le club des marcheurs « les Membropattes » a repris une activité normale cette année. « Nos 105 adhérents

